

Ayer

Punta Arenas conmemoró el Día Nacional de los Brigadistas Forestales



La conmemoración del Día Nacional de los Brigadistas Forestales se desarrolló ayer en Punta Arenas, con la participación de autoridades regionales, instituciones de emergencia y la comunidad. Aunque la fecha oficial corresponde al 15 de febrero —en memoria de los 12 brigadistas y un piloto fallecidos en 2009 en Chanco—, el acto marcó el inicio de una serie de actividades en la región.

El Seremi de Agricultura (S), Francisco Álvarez, destacó en su

saludo el profundo agradecimiento del Gobierno y de la región hacia los brigadistas, señalando que “su trabajo no solo resguarda nuestros ecosistemas, sino que también protege a nuestras comunidades. Son un ejemplo de vocación, profesionalismo y amor por el territorio”.

La jornada contó con la presencia del Ejército, Senapred, Bomberos y el equipo regional de Conaf. El director regional, Mauricio Ruiz, dio la bienvenida

y agradeció la labor permanente de las brigadas, reforzando el orgullo institucional por su compromiso. Posteriormente, se realizó un ejercicio demostrativo de la brigada helitrasportada de Conaf, mostrando parte del trabajo técnico y coordinado que desarrollan en terreno.

Durante la tarde de ayer, la conmemoración continuó en Natales, y hoy se llevará a cabo un nuevo acto en Puerto Williams junto a la brigada Lenga 12.